



“Hoy estoy dolido por el resultado de la elección”. TANIA CONTRERAS

Del Mazo niega acuerdos y falta de apoyo a Del Moral

Firme. “Actuamos respetando la ley, para una participación democrática y transparente, actuamos con legalidad”, aseguró

MONSERRAT MATA
TOLUCA

Ante los señalamientos del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas y el dirigente del PRD, Jesús Zambrano, contra el gobernador Alfredo Del Mazo por “darle la espalda a la candidata Alejandra Del Moral” y “estar al servicio de Morena” en el proceso electoral, en el que se definió a la próxima titular de la gubernatura, el mandatario mexiquense respondió que se actuó con legalidad y respetando la ley.

En entrevista con el periodista Joaquín López-Dóriga, el mandatario mexiquense reiteró que “actuamos respetando la ley, como gobernador me toca generar las condiciones de imparcialidad, de transparencia, para que haya una participación democrática; así fue como actuamos, con legalidad”.

“En todo momento estuvimos pendiente y cerca de mi candidata, Alejandra Del Moral es, fue y siempre fue mi impulso y mi candidata”, subrayó.

Respaldo a candidata

El gobernador Alfredo Del Mazo aseguró que previo y durante el proceso electoral estuvo cerca de la candidata priista, Alejandra Del

ASÍ LO DUO

“Estuvimos pendiente y cerca, Alejandra Del Moral es, fue y siempre fue mi impulso”

“Mi mayor interés era que le fuera bien a mi partido en el Estado de México”

“Me parece ingrato por parte el presidente nacional del PRI que quiera sembrar esa división”

Alfredo Del Mazo
Gobernador del Estado de México

Moral Vela, teniendo en mente lo mejor para el PRI en la entidad.

“Soy un hombre íntegro, te lo digo con toda sinceridad, mi mayor interés era que le fuera bien a mi partido en el Estado de México; tengo que actuar como gobernante. Hoy estoy dolido por el resultado de la elección, sin duda; pero reconozco el gran trabajado que hizo el priismo del Estado de México”.

Además señaló que resulta “ingrato” querer sembrar divisiones al interior del priismo mexiquense con esas acusaciones.

“Me parece ingrato por parte el presidente nacional del PRI que quiera sembrar esa división en los priistas del Estado de México y decir estas mentiras relacionadas al abandono. Nosotros en todo momento estuvimos cerca de Alejandra Del Moral y segundo, a mí me parece ingrato que no reconozca el gran esfuerzo que hizo el PRI en el Estado de México. El PRI se mantuvo, sacó 67 por ciento de la votación de toda la alianza”.

Del mismo modo, el gobernador mexiquense negó el haber “negociado” con el presidente Andrés Manuel López Obrador el entregar el gobierno del Estado de México. ■

REFORMA

ACUSA A ALITO: INGRATO Y MENTIROSO



LA ENTREVISTA

ROBERTO ZAMARRIPA

Ingrato, falso, mentiroso. Ese es el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, a decir del Gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo.

Acusado de “entregar” el Gobierno mexiquense a Moreno al perder la elección del pasado 4 de junio, Del Mazo se defiende.

“Lo digo con toda claridad, con toda franqueza: en ningún momento me prestaría para dar entrada; incluso, a una opción de entregar una administración, de entregar un estado en el que yo creo, de un partido en el que yo he militado durante toda la vida, que ha sido parte de mi familia por generaciones, poner en la mesa algo así. ¡En ningún momento, es absolutamente falso!”.

- ¿Ni se lo sugirió el Presidente o el Secretario de Gobernación?

“Ni me lo sugirió el Presidente ni nadie, en ningún momento. Jamás ha sido un tema y jamás fue un solo tema. ¡El Estado de México no se entregó! En el Estado de México se llevó a cabo un proceso de respeto; hubo respeto por parte de ambos en el proceso electoral”.

Sobre Del Mazo ha caído una tormenta de epítetos y descalificaciones. Blandengue, timorato, entreguista, traidor.

“Si necesita carácter yo le hubiera prestado un poco”, espetó Alejandro Moreno, el líder nacional del PRI al día siguiente de la elección.

“Alejandro Moreno es un ingrato al querer culpar una entrega del Estado de México, porque está de entrada diciendo una falsedad y absoluta mentira. Y, segundo, porque está lastimando al priismo del Estado de México, que hizo un gran trabajo, para que este proceso electoral tuviera un mejor resultado”, respondió molesto Del Mazo.

Según el Gobernador mexiquense la votación del PRI en la entidad, el pasado 4 de junio, creció mientras que la de los partidos aliados cayó.

“El PRI del Estado de México le da uno de cada cuatro votos al priismo nacional. El PRI del Estado de México sacó un millón 800 mil votos, es decir, hizo un gran esfuerzo por conservar, por cuidar el nivel que tenía. Claro, el PRI tiene un límite y requiere un esfuerzo adicional para poder triunfar”, dijo Del Mazo.

PÁGINA 6

ALFREDO DEL MAZO, Gobernador del Estado de México

‘¡El Edomex no se entregó!’

ROBERTO ZAMARRIPA

Habitualmente sereno, el Gobernador Alfredo del Mazo se desencaja: “Alito es un ingrato”. No matiza. “¡El Estado de México no se entregó!”, exclama como si respondiera en un juzgado.

Responsabilizado por los dirigentes de la alianza opositora de no apoyar a la candidata a Gobernadora Alejandra del Moral y de permitir que avanzara Morena en la entidad hasta ganar la gubernatura, Del Mazo rebate, acusa, se defiende.

¿Es usted culpable?

Definitivamente no. Primero, el Estado de México no se entregó, y esto es algo que tiene que quedar claro. Fue una elección limpia, transparente; hubo una jornada en paz en el proceso electoral; a mí como Gobernador me corresponde generar las condiciones de estabilidad, de paz, para que la gente pueda salir democráticamente, de manera libre, a elegir los destinos del Estado de México para los

Tras la derrota en los comicios mexiquenses, el mandatario priista llama a su partido a reflexionar, en lugar de culparlo por los resultados

ENTREVISTA



próximos seis años, y así fue.

Fue una elección competitiva, que empezó con más de 20 puntos de diferencia entre una y otra candidata y acabó a 8 puntos de diferencia. El PRI creció. Si tú ves la votación del PRI en esta elección, comparada con la elección de 2021, que fue un buen año para el Estado de México, logró crecer en más de 36 mil votos. Es decir, el PRI conserva ese tamaño, pues al PRI solito no le alcanza para que ese triunfo se pueda dar, por eso se da la alianza; el único partido del alianza que creció en el Estado de México fue el PRI.

Hay que reconocer el gran trabajo que hizo la candidata Alejandra del Moral, que hizo un extraordinario trabajo en la campaña, de propuestas, echada para adelante, tratando de convencer, llegándole a la gente y logrando un buen resultado para el PRI, para la alianza; 8 puntos de diferencia, es decir, es un proceso competitivo.

A Enrique Peña Nieto también lo culparon de entregar la Presidencia, de negociar su impunidad; también lo culparon de acordar con López Obrador una transición tersa, como a usted hoy le dicen que es lo que está haciendo. ¿Es real que trató con el 'a ver cómo nos arreglamos'?

Es absolutamente falso, lo digo con toda claridad, con toda franqueza. En ningún momento me prestaría yo para dar entrada incluso a una opción de entregar una administración, de entregar un estado en el que yo creo, de un partido en el que yo he militado durante toda la vida, que ha sido parte de mi familia por generaciones.

¿Ni se lo sugirió el Presidente o el Secretario de Gobernación?

Ni me lo sugirió el Presidente ni nadie, en ningún momento. Jamás ha sido ni

fue un tema; el Estado de México no se entregó, se llevó a cabo un proceso de respeto, hubo respeto por parte de ambos en el proceso electoral.

¿Seguirá en el PRI?

Así es.

Otros gobernadores priistas que han perdido las elecciones hoy son embajadores o tienen alguna aspiración de futuro más cercano a Morena.

Aquí lo que nos interesa es seguir haciendo un buen trabajo para el Estado de México, concluir bien nuestra administración, llevar a cabo un proceso responsable de entrega-recepción.

Tiene una buena relación con Claudia Sheinbaum, quien puede ser Presidenta de México. ¿Se ve en un Gobierno de Morena?

Tenemos una gran coordinación con la Jefa de Gobierno de Ciudad de México; como en muchos años no ha habido una coordinación tan estrecha entre el Gobierno del Estado de México y de la CDMX.

¿Se ve en un gobierno morenista?

Insisto: mi tema es seguir trabajando para entregar un buen resultado en el Estado de México, acabar muy bien.

Ha recibido palabras de aliento, de reconocimiento del Presidente, del Secretario de Gobernación, y ha recibido insultos de los que han sido sus compañeros de partido por décadas. Lo he escuchado muy molesto por lo que le han dicho.

Se me hace injusto, porque por querer limpiarse culpas y voltear a ver a otro lado, es muy fácil encontrar culpables. Actuamos en todo momento con integridad, con el deseo que le fuera bien al Estado de México, con el deseo de que le fuera bien a mi partido. Para nosotros es dolorosa la derrota, pero no se vale que se la quieren cargar a uno, nosotros hicimos todo lo que estaba a nuestro alcance para generar buenas condiciones en este proceso electoral.

Sin ambages, Del Mazo enfatiza que su proyecto de candidatura en la entidad se impuso por encima de otras propuestas de candidatos del mismo PRI o del PAN.

“Alejandra del Moral fue mi candidata, Alejandra del Moral, desde el 2017, por ejemplo, que fui candidato, yo pedí que fuera la presidenta del PRI; a partir de ahí la

impulsamos para ser candidata al Senado en el 2018; estuvo conmigo en el gabinete como Secretaria de Desarrollo Económico, y luego fue a encabezar al PRI del Estado de México. De ahí regresa conmigo a ser Secretaria de Desarrollo Social. Es decir, hemos ido caminando juntos. Voy más allá, la candidata del PRI nacional, era alguien más.

Ana Lilia Herrera.

¿Y nosotros qué hicimos? Empujamos a Alejandra para que ella fuera la candidata, porque estoy convencido de que era la mejor opción, y estoy convencido de que si ella no hubiera sido la candidata, no hubiéramos tenido el crecimiento que tuvimos como PRI.

El PRI hace una década gobernaba dos terceras partes de los estados del País, aparte de tener la Presidencia con un mexicano, que era Enrique Peña. Hoy sólo tiene dos gubernaturas. Vemos a un partido regional; le dicen el Partido Lala, como la leche, gobierna una región, La Laguna. Votos de Gómez Palacio, Durango, y votos de Torreón, Coahuila. En Durango, el PRI obtiene 244 mil votos en 2022 y ahora en Coahuila tiene 616 mil, 860 mil votos, ¿Cuántos son los votos del PRI mexiquense?

Un millón 800 mil, es decir, esas entidades traen esos votos. No había escuchado el término que mencionas, pero el PRI del Estado de México le da uno de cada cuatro votos al nacional. Claro, el PRI tiene un límite y requiere un esfuerzo adicional para triunfar, ahí es un esfuerzo de todos, pero estoy convencido de que el PRI hizo su trabajo.

¿Dónde está la autocrítica del PRI en el Edomex?

Es dolorosa la derrota, sin lugar a dudas, después de toda la historia de la tradición del PRI en el Estado de México. Perder esta elección es algo muy doloroso, me duele a mí, le duele a los priistas del estado, y yo creo que hay que hacer una reflexión más profunda de dónde está faltando trabajo del partido, y de los demás que fueron aliados, para convencer a la ciudadanía; tuvimos una participación de 50 por ciento.

En esta elección nos faltó todavía detonar mayor interés en la ciudadanía para participar. No podemos ser simplistas y decir: “oye, es culpa del Gobernador esta elección”. No. Aquí es una reflexión más profunda.

La corrupción que ha sido exhibida, por ejemplo de gobernadores como Arturo Montiel, el rezago social, la pobreza en la zona oriente, ¿son factores que llevan a una derrota?

Sin duda, el PRI tiene muchos retos que corregir para poder convencer, para poder mejorar su percepción, su capacidad, su trabajo, pero en el Estado de México hay una gran labor social.

Hemos hecho un gran trabajo para apoyar el combate a la pobreza, para atender temas de inseguridad, impulsando infraestructura, logrando generar mejores condiciones de gobernabilidad, de estabilidad, de crecimiento, empleo, inversión, y el Estado de México, a pesar de la pandemia, tuvo estos cinco años más de 480 mil millones de pesos de inversión, el 45 por ciento fue en el último año.

Sin duda falta comunicar y transmitir más eso para que se conozca el buen trabajo que se ha hecho; sin duda, con pendientes por ahí, logros importantes.

Han sido duros con usted: blando, entreguista, timorato, traidor, negoció con el Presidente la gubernatura. ¿Qué responde?

Que es absolutamente falso. ¡El Estado de México no se entregó! Yo vengo de una tradición histórica en el Estado de México, mi familia viene de una tradición histórica, para mí lo más importante era que el PRI ganara el Estado de México.

Lo quieren expulsar del PRI...

No ayuda ni al priismo que queramos echar culpas en lugar de reflexionar y encontrar una mejor ruta hacia adelante.

¿Qué opinión le merece la gestión de Alejandro Moreno al frente de ese PRI que se hizo pequeño?

Alejandro Moreno es un ingrato al querer culpar una entrega del Estado de México, porque está de entrada diciendo una absoluta mentira, y segundo, porque está lastimando al priismo del Estado de México, que hizo un gran trabajo para que este proceso electoral tuviera un mejor resultado.

¿Es correcta la alianza con otros partidos? Han perdido muchas elecciones.

Ha habido resultados en donde ha favorecido y resultados donde no. Si no hubiera habido alianza, la diferencia habrá sido mayor todavía, al PRI solo no le alcanza para el triunfo.

Consulta el Obituario: reforma.com/obituario



Contrataciones
55 5628 7455
desplegadosreforma@reforma.com
REFORMA

Mantienen el apoyo

El mandatario y la excandidata hablaron de las declaraciones del líder tricolor.



“**ME PARECE** ingrato por parte del presidente del PRI nacional que quiera sembrar esa división en los priistas del Edomex y decir estas mentiras relacionadas al abandono”
Alfredo Del Mazo
 Gobernador del Edomex



“**NECESITAMOS** caminar juntos, necesitamos de las capacidades y de los talentos de todos. Con @alfredodelmazo (...) hemos caminado juntos y seguiremos caminando juntos”
Alejandra del Moral
 Excandidata del PRI

S

Alejandra del Moral respalda al gobernador

Tras críticas, Del Mazo acusa ingratitude de *Alito*

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, calificó como “ingrato” el hecho de que el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, lo responsabilice por la derrota en las elecciones del 4 de junio, pues aseguró que, dentro del papel, como gobierno, acompañó a la candidata Alejandra del Moral.

“Me parece ingrato por parte del presidente del PRI en Edomex, la invité a mi gobierno, la impulsamos a candidata al Senado”, expuso el mandatario mexicano.

“En todo momento yo estuve cerca de Alejandra del Moral. Cuando yo fui candidato, yo pedí que ella fuera la presidenta del PRI en Edomex, la invité a mi gobierno, la impulsamos a candidata al Senado”, expuso el mandatario mexicano.

Del Mazo Maza también negó haber negociado con el Gobierno federal para “entregar” la entidad a Morena y abandonar a la militancia en el estado, como acusó el líder tricolor.

“Es absolutamente falso. Mi mayor interés era que le fuera bien a mi partido

EL MANDATARIO mexiquense dice que el dirigente nacional del PRI quiere sembrar división entre militancia estatal; rechaza negociación con el Gobierno; excandidata pide unidad

en el Estado de México. Tengo que actuar como gobernante. Hoy estoy dolido por el resultado de la elección, sin duda”, dijo.

Asimismo, consideró “ingrato” que Moreno Cárdenas no reconozca el esfuerzo de la dirigencia local, pues el Revolucionario Institucional obtuvo 67 por ciento de los votos que ganó la alianza Va por México.

El titular del Ejecutivo estatal también instó a reflexionar sobre lo que ocurrió en el 2022 en Quintana Roo, donde el PRI “acabó” en tres por ciento de votos recibidos, mientras que en el Estado de México “no nada más se mantiene, logró crecer”.

Los señalamientos del dirigente priista contra el mandatario mexiquense, contrastaron con lo expresado por la excandidata al gobierno de esa entidad por la alianza Va por México, Alejandra del Moral, quien no sólo defendió el trabajo que realizó durante varios años junto a Alfredo Del Mazo, de quien fue secretaria de Desarrollo Social, sino que señaló que el apoyo mutuo se mantendría.

Por medio de sus redes so-

ciales, compartió un mensaje en el que destacó que, junto al gobernador, ha enfrentado retos durante varios años y que así lo seguirán haciendo.

“Necesitamos caminar juntos, necesitamos de las capacidades y de los talentos de todos. Ha sido un largo camino en el que los aliados han sido fundamentales para construir y avanzar. Con @alfredodelmazo, me ha tocado enfrentar muchas batallas, particularmente en el 2017, en el 2018, 2021 y 2023. Hemos caminado juntos y seguiremos caminando juntos”, escribió.

Del Moral Vela mencionó que ahora toca hacer un análisis puntual de lo que es necesario proponer a la ciudadanía para que se involucre.

Además, agregó que el PRI del Estado de México ha sabido crecer ante “el castigo, al reto, a las peores”.

En su reflexión, la excandidata anunció que no claudicará en buscar un mejor futuro para la entidad y, por ello, dijo a los mexiquenses: “no les voy a fallar, nos vemos pronto”.

EL MARTES, el Presidente AMLO defendió al gobernador de las críticas de su propio partido por no intervenir ilegalmente en la elección, lo que “es kafkiano”, dijo.

Eldato

Del Mazo: actuamos con legalidad y siempre apoyamos a Del Moral

Contienda en Edomex.

La candidata aliancista sostiene que “seguirá caminando” junto al mandatario estatal

MONSERRAT MATA CABRERA
TOLUCA

El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Mazza, señaló que en el marco del proceso electoral por el que se definió a la próxima gobernadora se actuó con legalidad y respetando la ley, ello en respuesta a los señalamientos del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

En entrevista con el periodista Joaquín López-Dóriga, el mandatario mexiquense reiteró: “actuamos respetando la ley, como gobernador me toca generar las condiciones de imparcialidad para que haya una participación democrática, así fue como actuamos, con legalidad. En todo momento estuvimos pendientes y cerca de mi candidata, Alejandra Del Moral es y siempre fue mi impulso y mi candidata”, subrayó.

En la entrevista, el gobernador Alfredo Del Mazo aseguró que previo y durante el proceso electoral estuvo cerca de la candidata priista; Alejandra Del Moral, teniendo en mente lo mejor para el PRI en la entidad.

“Soy un hombre íntegro, lo digo con toda sinceridad, mi mayor interés era que le fuera bien a mi partido en el Estado de México; tengo que actuar como gobernante. Hoy estoy dolido por el resultado de la elección, sin duda, pero reconozco el gran trabajo que hizo el priismo del Estado de México”.

En tanto, la candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral, aseguró a través de Twitter que

“seguirá caminando” junto al gobernador.

“Con Alfredo del Mazo me ha tocado enfrentar muchas batallas, particularmente en 2017, 2018, 2021 y 2023. Hemos caminado juntos y seguiremos caminando juntos... para que se involucre, para que participe, para que seamos una opción de cambio con rumbo en quien puedan recaer y proyectar sus sueños y objetivos”, sostuvo.

Ante los señalamientos del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, y Jesús Zambrano, del PRD, los cuales refieren que Del Mazo “traicionó a la militancia priista, dándole la espalda a la candidata Alejandra Del Moral”, el mandatario señaló que resulta “ingrato” sembrar divisiones.

“Me parece ingrato por parte del presidente nacional del PRI que quiera sembrar esa división en los priistas del Estado de México y decir estas mentiras relacionadas al abandono. Nosotros en todo momento estuvimos cerca de Alejandra Del Moral y, segundo, a mí me parece ingrato que no reconozca el gran esfuerzo que hizo el PRI en el Estado de México, el PRI se mantuvo, sacó 67 por ciento de la votación de toda la alianza”, señaló.

El gobernador mexiquense negó haber negociado con el Presidente entregar el gobierno del Estado de México y señaló que las únicas conversaciones que entabló con él fueron referentes al respeto y a la no intromisión de los gobiernos en temas electorales y partidistas.

“Hoy estamos concentrados en esta etapa que sigue, quiero terminar la administración entregando buenos resultados, entraremos en una etapa de transición reconociendo esta nueva etapa que viene para el Estado de México”. ■

“IMPULSÉ DESDE EL PRINCIPIO A ALEJANDRA”

Niega Del Mazo Maza entrega de Edomex o abandono a Del Moral

El mandatario mexiquense reconoció que su partido tuvo 35 mil votos más que los obtenidos en las elecciones del 2021; pone pecho a balas priistas

GERARDO GARCÍA

Tras la embestida de la dirigencia nacional del PRI en su contra, el gobernador Alfredo Del Mazo Maza rechazó alguna negociación para entregar la entidad o abandono a Alejandra Del Moral Vela durante el proceso de elección a gobernador, y calificó de ingrato que se quiera sembrar la división del priismo mexiquense.

Lo anterior lo expresó el mandatario mexiquense tras salir al paso de un supuesto acuerdo con el gobierno federal para aceptar un cargo administrativo, o en el servicio exterior mexicano, en referencia a una embajada o un consulado, como se ha señalado tras ganar Morena al tricolor su principal bastión, la entidad mexiquense, y romper con casi 100 años de régimen priista.

En entrevista con un medio nacional, Del Mazo Maza reconoció que no esperaba perder el estado y reviró cualquier entrega de la entidad por convicción, porque viene de una familia de varias generaciones que ha trabajado por ella y enfatizó que en democracia se gana o se pierde y la del 4 de junio, fue



una derrota dolorosa.

“Dolido por el resultado de la elección, sin duda, pero reconozco el trabajo que hizo el priismo del Estado de México”, externó.

No obstante, el priista defendió que no sólo su partido mantuvo sus

resultados electorales, sino que creció en 35 mil votos más respecto a la elección de 2021 y aclaró que fue el único de la alianza “Va por el Estado de México” que lo hizo.

De hecho, enfatizó, que el PRI sacó el 67 por ciento de los votos de la

◀ El gobernador Alfredo Del Mazo Maza dijo que se perdió sólo por 8 puntos, no más de 20 como decían los opositores.
Foto especial

alianza, y eso no se hubiera logrado con el trabajo hecho en el gobierno, porque se mantiene y crece su instituto político.

Del Mazo Maza recalcó que nunca abandonó a Alejandra Del Moral, por el contrario, siempre la acompañó y estuvo pendiente, porque la impulsó; recordó que él fue quien la propuso como dirigente estatal durante la campaña de hace seis años, que la impulsó a la candidatura por la senaduría, más tarde la invitó como titular de la Secretaría de Desarrollo Económico; luego la propuso como presidenta del PRI estatal nuevamente y en el último tramo la llevó como titular de la Secretaría de Desarrollo Social y al final candidata del partido.

“En todo momento, bueno para lograr la candidatura, tú sabes que había otras voces que querían a alguien distinto como candidata... Alejandra y yo luchamos para que Alejandra fuera la candidata”, resaltó.



Negó un acuerdo con el presidente

Niega el gobernador entregar al Edomex

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Tras indicar que nunca contempló perder el gobierno mexiquense, el titular del Ejecutivo estatal Alfredo del Mazo Maza negó que "haya entregado al Estado de México", pero también un abandono de su candidata Alejandra del Moral Vela, como resultado de un acuerdo con el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

En una entrevista que concedió a Radio Fórmula, descartó buscar alguna candidatura a la presidencia de la República y consideró oportuno llevar a cabo una reflexión y análisis sobre los resultados, porque la diferencia que hubo entre una y otra candidata fue de ocho puntos porcentuales; es decir, el resultado habla de una buena campaña, así como de un gran trabajo por parte de la abanderada de "Va por el Estado de México", para poder remontar la diferencia que había, e incluso siempre estuvo cerca de ella.

"En todo momento estuve cerca y pendiente de Alejandra del Moral. Platicó un poco la historia, cuando fui candidato en 2017, yo pedí que Alejandra fuera presidenta del PRI en la entidad, después la invité a ser secretaria de Desarrollo Económico conmigo, de ahí la impulsamos a ser candidata al Senado de la República, después la impulsamos para que fuera nuevamente la presidenta del PRI en el Estado de México y recientemente se incorporó conmigo al gabinete como secretaria de Desarrollo Social", externó.

También aseguró que el PRI en la entidad mexiquense se mantuvo e incluso llegó a crecer, con respecto a la elección del 2021, que había sido un buen año para el Estado de México.

NIEGA ALFREDO DEL MAZO QUE ENTREGÓ EL EDOMEX A MORENA

No hay planes de nada y estamos enfocados en terminar el gobierno del Edomex: AMM

Alfredo del Mazo Maza, gobernador del Edomex acudió a entrevista con López Doriga

Guadalupe de la Cruz

Luego de los señalamientos que han vertido algunos priistas acusando al gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza de entregar la entidad mexiquense a Morena, este lo negó rotundamente en una entrevista nacional.

Del Mazo Maza respondió en entrevista con Joaquín López Doriga que el PRI mantuvo su votación, pero que en todo caso habría que cuestionar si los demás partidos que participaron en la alianza hicieron su trabajo.

Alejandro Moreno, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional después de la derrota en el Estado de México, señaló al gobernador como responsable por dejarlos solos y por falta de carácter.

Ante dichas expresiones, el titular del Ejecutivo Estatal respondió: “es muy ingrato que comenté eso, el partido obtuvo una votación mayor que en la elección del 2017 y lo que él señala solo es por pretender dividir al priismo estatal”.

Ante los cuestionamientos del periodista sobre una posible negociación con López Obrador, Del Mazo Maza negó rotundamente eso y reiteró que él actuó de forma correcta políticamente.

Alfredo del Mazo aseguró que nunca dejó sola a la candidata Alejandra del Moral, a quien impulsó en su gobierno para que llegará a ser candidata, aun cuando otros no querían que ella fuera la abanderada de la alianza.

Finalmente, el mandatario mexiquense dijo que después del 15 de septiembre no tiene ningún plan para después, actualmente está concentrado en terminar bien su encomienda como gobernador y para después, no hay nada.

